

## AGROALIMENTAIRE : Glouton Frais produit et commercialise des pâtisseries sans gluten ni produits laitiers

La société Glouton Frais (Siège social à Toulouse) a démarré son activité le 23 février dernier. Elle produit et commercialise sur son site Internet éponyme, des pâtisseries sans gluten ni produits laitiers. Pour élaborer leurs produits, les deux associés de cette jeune société ont exploré une grande variété de goûts et de textures et remplacé la farine de blé par celle de riz, de maïs, de châtaigne de millet ou encore de sarrasin. La boulangerie en ligne complétera sa carte d'éclairs et de tartelettes d'ici la fin de l'année et mise sur un premier exercice clôturé à 150.000 euros de chiffre d'affaires et à 500.000 euros d'ici trois ans avec un objectif d'une vingtaine de points relais au total dans l'agglomération toulousaine. [www.gloutonfrais.fr](http://www.gloutonfrais.fr)